
スタッフのコメント

• タブレット導入により、現場で確認出来る事が増え、
対応がスムーズにできています。

• 入力しながらの聞き取りは、なかなか難しいので練習
が必要だと思いました。

• 資料の共有や確認がその場で、出来るので助かってい
ます。

• アプリでの連絡だと負担が減り助かっています。
• 業務時間中に終われる日も増え、助かってます。
• FAXからメールへ移行が進んでおり、紙が減り経費削

減や手間が減って助かっています。

他事業所や利用者様のコメント

• Lineの活用で、連絡が取りやすくなり今まで、遠慮し
ていた相談も気軽にでき助かりました。（利用者様）

• 相談支援専門員の方となかなかすぐに連絡が取れない
時もありましたが、直通の番号だと連絡が取れるので
助かります。（他事業所）

• この前の会議の時に、その場で情報が共有できて助か
りました。（他事業所・利用者様）


	スライド 1

